

Programa Plus I: Apoyo a familias locales

La necesidad de contribuir nunca ha sido mayor. La propuesta de eliminar el Programa de Asistencia Energética para Hogares de Bajos Ingresos (LIHEAP) del presupuesto federal de 2026 podría dejar a miles de familias locales sin servicios públicos esenciales. Tan solo el año pasado, LIHEAP proporcionó \$17 millones en asistencia a clientes de MLGW, una financiación que ahora pende de un hilo. El programa Plus1, ahora administrado directamente por MLGW, interviene para cubrir esta grave necesidad apoyando a los clientes verificados que enfrentan dificultades económicas reales.

Donar a Plus1 es una forma poderosa de generar esperanza. Su donación ayuda a garantizar que personas mayores y familias en crisis se mantienen seguras y conectadas a los servicios esenciales.

He aquí cómo puede usted donar:

- Registrese a través de *My Account* en mlgw.com.
- Haga una donación a Community Foundation of Greater Memphis en cfgm.org/mlgw.

Cada dólar logra la diferencia. Visite mlgwpowerofgiving.com.

MLGW organiza Casa Abierta 2025 para Constructores

El viernes 16 de mayo, MLGW ofreció la jornada Casa Abierta 2025 para Constructores, recibiendo a más de 30 constructores, contratistas, ingenieros y planificadores. El evento brindó la oportunidad de establecer contactos y conocer próximas iniciativas.

MLGW presentó actualizaciones de la Opción del Desarrollador, un nuevo programa que brinda a los desarrolladores mayor flexibilidad al permitir que los contratistas aprobados completen partes de los proyectos y adquieran materiales directamente a través de MLGW. Temas clave incluyeron cronogramas de proyectos, inspecciones y manejo de materiales, lo que ayudó a los asistentes a comprender cómo MLGW está optimizando los procesos para que los proyectos avancen sin problemas.

El 29 de mayo se realizó una sesión de seguimiento en el Centro de Capacitación de MLGW, en la que se presentó un análisis más profundo del Plan de Opción del Desarrollador y se respondieron preguntas de los participantes.

Agradecemos a los asistentes y esperamos apoyar proyectos locales con mayor flexibilidad y colaboración.

Nuevo programa de termostatos inteligentes de TVA

MLGW y TVA se unen para ayudarle a ahorrar dinero y energía. El nuevo programa de Recompensas para Termostatos Inteligentes paga a los clientes residenciales que reducen su consumo de electricidad durante los períodos de alta demanda.

Los participantes reciben un incentivo de \$65 solo por inscribirse, más otros \$65 cada año si participan en al menos el 65% de los eventos de ahorro de energía. Estos eventos se realizan en días de alta demanda de energía, como días muy calurosos o muy fríos.

Cuando un evento está en marcha, su termostato inteligente se ajustará automáticamente hasta cuatro grados durante un breve período. Usted tiene el control total y puede optar por no participar en cualquier evento, de ser necesario. Los ajustes los realiza su proveedor de termostato, no TVA ni MLGW.

Para inscribirse, visite <u>EnergyRight.com/smartthermostat</u>. Nota: Solo para clientes residenciales. Al inscribirse, ingrese el nombre y la dirección de servicio tal como aparecen en su factura de servicio público; de lo contrario, su solicitud será rechazada. (Si recibe correo en otro lugar, complete también los campos de dirección postal).